

Del Moral pide unidad para salvar el agro

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La abanderada de la coalición asumió el compromiso de alcanzar a la candidata de Morena para ganar la gubernatura del Estado de México

TEJUPILCO, Méx.- Tras asumir el compromiso de alcanzar a Morena y ganar la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, pidió unidad para resolver los problemas del campo y de la entidad.

En el recinto ferial de este municipio, y ante la presencia de militantes y simpatizantes de ayuntamientos aledaños, como Luvianos, Sultepec, Coatepec Harinas, Zacazonapan, Amanalco de Becerra, Valle de Bravo y Almoloya de Alquisirás, la abanderada de la coalición "Va por el Estado de México" también presentó líneas de acción para apoyar a los productores de esta zona a través del Pacto por el Campo Mexiquense.

"El primer compromiso que hago con ustedes: Priístas, panistas, perredistas, aliancistas y los que no militan en ningún partido político, es que la voy a alcanzar -a Delfina Gómez- y le voy a ganar la gu-

COMPROMISOS

Alcanzar a la candidata de Morena para obtener la gubernatura del Estado de México

Ampliar subsidios para la adquisición de maquinaria

Fortalecer el acceso a la semilla mejorada

Intensificar transferencia tecnológica en la sanidad pecuaria y bovina

Extender el Seguro Agropecuario para proteger a los productores mexiquenses

bernatura del Estado de México", aseveró.

En tierra caliente y en lo que se ha dado a llamar la "Ruta de la Reconciliación", contando con la presencia del líder estatal del PRI, Erick Sevilla Montes de Oca y Omar Ortega, coordinador de Partido de la Revolución Democrática propuso incrementar el presupuesto para el campo.

Asimismo se comprometió a apoyar a los productores con más fertilizantes; fortalecer el acceso a la semilla mejorada a través del Centro de Mejoramiento Gene-



Abanderada de la coalición "Va por el Estado de México".

tico Agropecuario e intensificar la capacitación, así como la transferencia tecnológica en sanidad pecuaria y bovina.

De igual manera, dijo que revisará y mejorará los procesos de comercialización de productos; extenderá el Seguro Agropecuario para proteger a los productores y ampliará subsidios para la adquisición de maquinaria, entre otros.

Durante su visita a este municipio suena y teniendo como marco el grito de: "¡Ale gobernadora!", se dirigió a todas las personas que se sienten decepcionadas de la política para que se unan a su propuesta de campaña y puedan ser parte del lado correcto de la historia.

"Hoy invito a quienes se sienten decepcionados de la política para que se sumen al lado correcto de la historia y salgan a mejorar al Estado de México. Les creo porque hace 20 años yo era una joven muy enojada, agraviada, inconforme y desilusionada por lo que pasaba en mi país", indicó.

Con un calor intenso característico del lugar, Del Moral Vela agregó que el Estado de México es su casa y su tierra, porque aquí nació y creció.

"Quiero decirles que seré una gobernadora de territorio más que de escritorio, por lo que no me verán en palacio allá en Toluca, sino que me verán aquí tomando las decisiones por ustedes y para ustedes", manifestó la candidata.

Alejandra del Moral externó que será la gobernadora de la reconciliación, porque ésta representa el arma más poderosa para terminar con la polarización.

"Nunca más familias divididas por cuestiones y opiniones de los políticos y políticas. Muchos de los que están aquí ya me conocen y saben que lo cortés no quita lo valiente", apuntó.

Es un gran honor poderle servir a mi pueblo. Estoy convencida de que podemos demostrarle a las y los mexiquenses que una mujer joven tiene la capacidad de hacer las cosas diferentes, recaló.

LUIS CAMACHO



“Quiero que todos ganen lo justo”. ESPECIAL

Se compromete Del Moral con el sector agrícola

De frente.

Ante la delincuencia, dice que “no volteará a ningún lado”, pues “los abrazos no funcionan”

MONSERRAT MATA
TEJUPILCO

La aspirante a la gubernatura del Estado de México, por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, presentó en Tejupilco propuestas enfocadas en el sector agrícola de la entidad.

Entre las propuestas destacó la entrega de fertilizantes, fortalecer el acceso a semilla mejorada, intensificar la capacitación y la transferencia tecnológica en salud pecuaria y bovina, además de reconciliar la ganancia de las y los productores con los comercializadores. También se comprometió a extender el Seguro Agropecuario, para que las y los beneficiarios no solo sean productores de maíz, sino que también se proteja a los productores tanto agrícolas como floricultores; así como impulsar subsidios para la maquinaria moderna, y la construcción de más bordos de agua.

Acompañada por el dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca; de los perredistas Agustín Barrera y Omar Ortega y del dirigente de Nueva Alianza, Mario Cervantes, también planteó la creación de apoyos directos para las mujeres del campo y para grupos vulnerables; la creación de la aplicación digital Mexi-

Campo para que las y los jóvenes tengan acceso a capacitaciones, innovaciones y así puedan adentrarse a la vida del campo.

Además se comprometió a incrementar el presupuesto para el sector agropecuario, y fortalecer el programa de Reunificación Familiar, principalmente en la región sur, “para que las madres y padres de familia que desde hace años no ven a sus hijos puedan reencontrarse”.

Seguridad

Ayer la priista también visitó el municipio de Tenancingo, donde afirmó que “no volteará a ningún lado, pues al hablar de seguridad, hay que poner orden”.

Tras señalar que está convencida de que “los abrazos no funcionan”, Del Moral Vela sostuvo que hay que poner orden y trabajar en conjunto con el Ejército, la Guardia Nacional y las corporaciones estatales y municipales, para atender este tema.

También presentó algunas propuestas para las y los floricultores, ya que municipios como Tenango del Valle, Tenancingo, Coatepec Harinas y Villa Guerrero destacan a nivel nacional en este sector.

Finalmente, ante la militancia de municipios como Tianguistenco, Zumpahuacán, Atizapán, Calimaya, Capulhuac, Rayón, San Antonio la Isla, Texcalyacac, Chapultepec, Metepec, Mexicaltzingo y San Mateo Atenco, la priista reiteró que ante cada ataque, el proyecto que encabeza tendrá una propuesta. ■

REITERA COMPROMISO CON EL CAMPO

Promete Del Moral pacto por la reconciliación con la zona sur

La candidata de la alianza Va por el Edomex asegura que habrá programas para reunir a las familias sureñas con los migrantes

GERARDO GARCÍA

La candidata de PRI, PAN, PRD y NAEM al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, se convirtió en la primera en esta campaña en asistir a la zona sur, donde se comprometió a impulsar acciones para el campo así como apoyos y acciones en favor de los migrantes mexiquenses, que permitirán unir a las familias y dar certidumbre a su patrimonio.

La priista estuvo primero en Tejupilco, en el recinto ferial ante 10 mil personas provenientes de distintos municipios sureños, y posteriormente en Tenancingo con 12 mil ciudadanos.

En su mensaje, la abanderada aliancista señaló que uno de los ejes de su gobierno será el pacto por el campo mexiquense, mediante el cual buscará impulsar el desarrollo de la región de tierra caliente, como ya lo comprometió en la zona de las pirámides.

Prometió la entrega de semilla mejorada y fertilizante para elevar la producción, así como extender el seguro agropecuario

y otorgar subsidios para la adquisición de maquinaria.

También destacó la activación de una aplicación móvil, Mexicampo, y dar más recursos al campo. Ofreció apoyar a las mujeres del campo, como a las personas con alguna discapacidad, porque ellas son las que destinan el 90 por ciento de sus ingresos para la familia.

Del Moral Vela refirió que impulsará y fortalecerá los programas de reunificación familiar y 2 por 1, para migrantes.

“En materia de migración, los mexiquenses de tierra caliente no van a estar solos, vamos a fortalecer el programa de reunificación familiar...Vamos a reimpulsar el programa 2 por 1 para que se hagan más obras en beneficio de las comunidades y por cada peso que pongan nuestros hermanos migrantes nosotros ponemos otro”, expresó.

La aspirante priista a la gubernatura mexiquense insistió que alcanzará a su adversaria y le ganará. Recordó que a la campaña le quedan 50 días y el 4 de junio ya está a la vista.



“El primer compromiso que hago con ustedes, todos priistas, panistas, perredistas y aliancistas, y los que no militan en ningún partido político, es que la voy a alcanzar (a Delfina Gómez Álvarez) y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México”.

Del Moral Vela cerró su noveno

▲ Alejandra del Moral visitó ayer los municipios de Tejupilco y Tenancingo. Foto especial

día de campaña desde Tenancingo, aunque en ambos mítines estuvo respaldada por los liderazgos del PRI, PAN, PRD y NAEM.



Comienza el pacto de reconciliación con el sur de la entidad con programas de Reunificación Familiar.

TEJUPILCO

Presenta Alejandra del Moral Pacto de reconciliación con el Sur

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México expuso que durante su gobierno implementará apoyos y acciones en favor de los migrantes mexicanos.

Manuel Ibáñez

En una plétórica plaza “La monumental” del municipio de Tejupilco, aseguró que los mexiquenses de tierra caliente no están solos “se fortalecerá el programa del Reunificación Familiar, para que las madres y padres de familia, que desde hace años no ven a sus hijos, puedan reencontrarse con ellos y abrazarlos”.

“Vamos a impulsar el Programa 2 por 1 para que se hagan más obras en be-

neficio de las comunidades de los municipios de la región y por cada peso que pongan nuestros hermanos migrantes, nosotros pondremos otro”, afirmó la abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza.

“A todos esos que están indecisos, los invito a que se unan a esta coalición ganadora, porque estarán del lado correcto de la historia, todos los ciudadanos salgamos a mejorar el Estado de México”.

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”.

Ante una eufórica militancia de los partidos de la alianza Va por Estado de México, Del Moral Vela garantizó que durante su gobierno se hará la regularización de tierras, “para que el patrimonio de las y los mexiquenses esté protegido y cuenten con asistencia jurídica”, agregó.

Recordó su compromiso por el estado: “ante ustedes, panistas, priistas, perredistas, aliancistas y los que no militan en ningún partido político, hago mi compromiso, la voy a alcanzar y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México”.

Hoy comienza el camino para refrendar el triunfo en los municipios que ganamos en el 2021, dijo la candidata de la coalición, luego de enfatizar que también comienza el camino para recuperar los municipios de Ixtapan de la Sal, Sultepec, Amanalco, Ixtapan del Oro y Valle de Bravo.

Lanza Alejandra Del Moral proyecto para unir a familias de migrantes

REDACCIÓN CAPITAL

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura de la entidad, expuso que durante su gobierno implementará apoyos y acciones en favor de los migrantes mexicanos, que permitirán unir a las familias y dar certidumbre a su patrimonio.

En una pletórica plaza "La monumental" del municipio de Tejupilco, aseguró que los mexicanos de tierra caliente no están solos, "se fortalecerá el programa de Reunificación Familiar, para que las madres y padres de familia, que desde hace años no ven a sus hijos, puedan reencontrarse con ellos y abrazarlos".

"Vamos a impulsar el Programa 2 por 1 para que se hagan más obras en beneficio de las comunidades de los municipios de la región y por cada peso que pongan nuestros hermanos migrantes, nosotros pondremos otro", afirmó la abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza.

Ante una eufórica militancia de los partidos de la alianza Va por Estado de México, Del Moral Vela, garantizó que durante su gobierno se hará la regularización de tierras, "para que el patrimonio de las y los mexicanos esté protegido y cuenten con asistencia jurídica", agregó.



FOTO: ESPECIAL

A todos los que están indecisos, los invito a que se unan a esta coalición ganadora, porque estarán del lado correcto de la historia, todos los ciudadanos salgamos a mejorar el Estado de México

Alejandra Del Moral / Candidata de la Coalición "Va por el Estado de México"

Recordó su compromiso por el estado: "ante ustedes, panistas, priistas, perredistas, aliancistas y los que no militan en ningún partido político, hago mi compromiso, la voy a alcanzar y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México".

Hoy comienza el camino para refrendar el triunfo en los municipios que ganamos en el 2021, dijo la candidata de la coalición, luego de enfatizar que también comienza el camino para recuperar en el 2024 los municipios de Ixtapan de la Sal, Sultepec, Amanalco, Ixtapan del Oro y Valle de Bravo.